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Zitat von Tentaro 

Zitat von DB4 

Ja wir haben wirklich sehr viele Spieler aus verschiedenen Ländern.

Österreich, USA, Litauen, Luxemburg, Slowakei, Griechenland und glaube sogar
einen aus Frankreich.

Also da sind wir momentan International unterwegs. Ich bin gespannt ob das
unter Wiesinger auch so weiter geht, sind ja alles Spieler seiner Vorgänger. Ich
bin daher echt gespannt wer geht und wer kommt.

Außerdem wilden wir noch oft bei kleineren Vereinen wie wir selbst sind. Zum
Beispiel Trier, FSV Frankfurt kommt immer mal wieder ein Spieler oder auch
Wolfsburg, Leipzig, Hoffenheim Spieler die dort nicht so viel Spielzeit hatten.
Zugänge aus der Region sind im älteren U Bereich meistens Mangelware.

Wiesinger schafft zum Beispiel die kleinsten U8 wieder ab, er möchte das die
Kinder länger in ihren gewohnten Umfeld bleiben. Ist Sinnvoll, da ja eigentlich
kein Spieler der den Durch euch schafft seit der U8 im Verein ist. Außerdem
Spart es wieder ein paar Euro die im NLZ anders eingesetzt werden können,
den auch die U8 braucht Trainer, Material, Reisekosten, Verwaltung usw. Ist
zwar Kleingeld aber das macht natürlich auch Mist

Alles anzeigen 

U8 wird abgeschafft, weil das fast alle NLZ's so machen. Da wird auch noch mehr
kommen.

Das ist nicht unbedingt Wiesinger, sondern eher der Verband.

Alles anzeigen 

der Verband schafft keine Mannschaft ab!
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